



161

RUBANS DU DÉVELOPPEMENT DURABLE ONT ÉTÉ ATTRIBUÉS

Les 11^e Rubans du développement durable viennent d'être attribués à 24 collectivités locales. Cette distinction, créée en 2003 par l'Association des maires de France, l'Association des maires de grandes villes de France et le [Comité 21](#), a

récompensé depuis ses débuts 161 des territoires les plus actifs dans le domaine du développement durable. Firminy a par exemple été distingué pour avoir converti son réseau de chaleur urbain aux énergies renouvelables.